

MMag., E.M.B.L.-HSG Michael Baminger

Michael Baminger hat an der Johannes Kepler Universität Linz Wirtschaftswissenschaften und Sozialwirtschaft studiert. Er schloss 2014 einen postgradualen Executive Master in internationalem und europäischen Wirtschaftsrecht an Hochschule St. Gallen ab und absolvierte eine Zusatzausbildung an der Harvard Law School.

Michael Baminger ist seit 2007 in der Energiewirtschaft tätig. 2015 bis 2019 war er Geschäftsführer der ENAMO Gruppe, einer Unternehmensgruppe im Stromvertrieb mit rund 540 Mio. kumuliertem Umsatz und rund 520.000 Kunden. Er verantwortete die Bereiche Vertrieb, Unternehmensentwicklung, Produktentwicklung und Innovation, Marketing und Kommunikation sowie Recht und IT. Nach der Übernahme der ENAMO GmbH durch die Energie AG Oberösterreich wurde Baminger Geschäftsführer der neu gegründeten Energie AG Oberösterreich Vertrieb GmbH, in der sämtliche Commodity-Vertriebsaktivitäten der Energie AG aus den Bereichen Strom, Gas, Fernwärme, Telekommunikation und Energiedienstleistungen gebündelt wurden. Er verantwortet dort die Bereiche Vertrieb, Produktentwicklung und Innovation, Marketing und Kommunikation. Die Vertrieb GmbH und ihre Tochtergesellschaften erwirtschafteten 2022 einen erwarteten Umsatz von rund EUR 1,3 Mrd.. Seit 2023 ist Michael Baminger CEO und Vorstandssprecher der Salzburg AG.

Englisch

Michael Baminger studied Economics and Social Science at the Johannes Kepler University Linz. In 2014 he earned a postgraduate Executive Master's degree in European and International Business Law at the University of St. Gallen and completed an additional qualification at Harvard Law School.

Michael Baminger has been working in the energy sector since 2007. Between 2015 and 2019, he was managing director of the ENAMO Group, a group of electricity distribution companies with cumulative sales of around EUR 540 million and about 520,000 customers. He was responsible for the areas of distribution, corporate development, product development and innovation, marketing and communication, as well as Legal and IT. After Energie AG Oberösterreich acquired ENAMO GmbH, Mr. Baminger was appointed managing director of the newly founded Energie AG Oberösterreich Vertrieb GmbH, in which all commodity distribution activities of Energie AG in the areas of electricity, gas, district heating, telecommunications and energy services were grouped together. There, he is responsible for distribution, product development and innovation, marketing and communication. In 2022, Energie AG Oberösterreich Vertrieb GmbH and its subsidiaries generated expected sales of around EUR 1,3 billion. Since 2023 Michael Baminger has been CEO and Spokesman of the Management Board of Salzburg AG.